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心感じております。このようなことで球児を分けたくないですが、

差を感じます。 

 

村田委員    １、２回戦はコールドゲームが多くあり∅したね。それだけ歴然 

とした差があるということでしょうね。その差があっても高校野球

に出場するという精神が大切な�でしょうね。素朴な疑問な�です

が、コールドゲーム�定義をあまり説明し　せんね。それは是非し

て欲しい点ですね。 

 

浅田報道制作局次長  ５回で１０点差、７回で７点差でコールドゲームですね。 

 

増子委員長   他にございませんか。今日は無理難題を沢山言ったと思いますが、 

どうでしょうか。 

 

川崎社長    貴重な╀意見ありがとうございます。高校野球というソフトはこ 

れからも大事にしていきたい†しかし、大坊さ�がおっしゃるよう

なダイジェスト番組は、６球場に何�か　カメラが必要になります。

とてもではありませんが大赤字になってしまいます。中継の打ち切

り�問題については、高校野球��承知のようにコールドゲームⓀ

あり∅すから試合時間Ⓚ読めないし、放送時間には民放の宿命があ

ります。また、高校野球�営�耀で 校の 、かからざいます 峴よ ぱ言ぬがあ ヱ言 ヱ言��愀 夯 あしか ら





増子委員長   それでは終了します。ありがとうございました。 




